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PRESIDENZA DEL PRESIDENTE
ELENA EMMA CORDONI

La seduta comincia alle 8.20.

(La Commissione approva il processo
verbale della seduta precedente).

Sulla pubblicità dei lavori.

PRESIDENTE. Propongo, se non vi
sono obiezioni, che la pubblicità dei lavori
sia assicurata anche mediante l’attivazione
dell’impianto audiovisivo a circuito chiuso.
Non essendovi obiezioni, ne dispongo l’at-
tivazione.

(Cosı̀ rimane stabilito).

Indagine conoscitiva sulla situazione orga-
nizzativa e gestionale degli enti pubblici
e sulle eventuali prospettive di riordino.

PRESIDENTE. L’ordine del giorno reca
l’esame del documento conclusivo dell’in-
dagine conoscitiva sulla situazione orga-
nizzativa e gestionale degli enti pubblici e
sulle eventuali prospettive di riordino.

Lo schema di documento mira in par-
ticolare ad evidenziare le diverse proble-
matiche emerse nel corso delle audizioni e
a sottolineare le posizioni di volta in volta
espresse dai soggetti auditi.

La bozza di documento conclusivo
cerca di portare a sintesi la discussione e
il confronto che ha avuto luogo tra i
componenti la Commissione rispetto alla
questione di come riorganizzare gli enti di
previdenza pubblici. Quindi, tale bozza
affronta, nel primo capitolo, le prospettive
di riordino degli enti previdenziali pub-
blici, nonché le problematiche e le pro-

spettive connesse all’eventuale unificazione
in un unico istituto di previdenza ovvero
all’unificazione di settori omogenei; nel
secondo capitolo, si affronta la tematica
degli eventuali risparmi di spesa derivanti
da tale processo di riordino. Infine, il
terzo capitolo reca le considerazioni con-
clusive.

Ricordo che l’esame del documento
conclusivo dovrà terminare necessaria-
mente entro il 31 ottobre prossimo, sca-
dendo il relativo termine, già prorogato, in
quella data. Propongo tuttavia di rinviarne
l’esame ad altra seduta per dare modo a
tutti i componenti la Commissione di esa-
minarlo compiutamente.

Do quindi la parola ai colleghi che
intendano intervenire per proporre even-
tuali modifiche e/o integrazioni allo
schema in esame.

ANTONINO LO PRESTI. Intervengo
sull’ordine dei lavori per dire che con-
cordo sulla proposta del presidente di
rinviare l’esame del documento conclusivo,
viste le difficoltà che molti componenti la
Commissione hanno incontrato in ordine
all’approfondimento del documento stesso,
a causa della intempestività con la quale si
è ricevuta la comunicazione della sua
presentazione.

Suggerisco dunque di rinviarne l’esame
a mercoledı̀ della prossima settimana, in
modo da dare a tutti noi il tempo neces-
sario per esaminare il documento con più
attenzione.

Vorrei inoltre sollecitare che si svolga
al più presto l’audizione di rappresentanti
dell’Associazione italiana giovani avvocati
(AIGA), i quali hanno chiesto formalmente
– con una lettera indirizzata al presidente
ed al vicepresidente della Commissione –
di essere ascoltati per rappresentare alla
Commissione alcune problematiche rela-
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tive alla previdenza forense, con riferi-
mento anche alla imminente pubblica-
zione del decreto del Ministero del lavoro
attraverso il quale si renderebbero più
pregnanti alcuni controlli e si avvierebbe
in qualche modo un nuovo percorso di
controllo degli enti di previdenza.

PRESIDENTE. Per quanto riguarda la
richiesta formulata dall’onorevole Lo Pre-
sti, la Commissione valuterà la possibilità
di inserire nel calendario dei lavori l’au-
dizione dell’Associazione italiana giovani
avvocati (AIGA).

Nessun altro chiedendo di intervenire,
rinvio ad altra seduta l’esame del docu-
mento conclusivo dell’indagine conoscitiva.

La seduta termina alle 8.50.
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